

## Medienmitteilung

Bad Zurzach, 18. September 2024

## ZURZACH Care AG wählte zwei neue Verwaltungsräte

**Dr. Ole Wiesinger wurde zum Vizepräsidenten des Verwaltungsrats von ZURZACH Care gewählt. Er ist nach Markus Rüdüsüli der zweite Neuzugang im Verwaltungsrat von ZURZACH Care im Jahr 2024.**

Dr. Ole Wiesinger ist ein Kenner des globalen Gesundheitswesens und ein Stratege mit internationalem Netzwerk. Vor seinem Wechsel in das Spitalmanagement absolvierte Dr. Wiesinger ein Studium der Medizin. 14 Jahre arbeitete er für die Privatklinikgruppe Hirslanden, davon 11 Jahre als deren CEO. Er war unter anderem Mitglied des Verwaltungsrats und der internationalen Geschäftsleitung der südafrikanischen Krankenhausgruppe Mediclinic International, Alleineigentümerin der Privatklinikgruppe Hirslanden. Seit 2020 ist Dr. Wiesinger Verwaltungsratspräsident der Tertianum AG, des führenden Unternehmens im Bereich Alters- und Pflegeheime in der Schweiz. Darüber hinaus ist er seit 2019 in verschiedenen Verwaltungsräten von Gesundheitsdienstleistern in der DACH-Region aktiv.

Der Gesundheitsökonom Markus Rüdüsüli verfügt über langjährige Erfahrung in der operativen Führung und Restrukturierung von Unternehmen in der Psychiatrie. Durch seine Verwaltungsratsmandate und seinen Einsitz in Verbänden, unter anderem als Geschäftsführer der Spitäler Zentralschweiz, sowie in Fachkommissionen im Gesundheitswesen, ist er hervorragend vernetzt. Er gilt als vorausschauender Leader.

«Ich freue mich sehr, gemeinsam mit dem Team von ZURZACH Care die spannenden Herausforderungen in der Rehabilitation anzugehen. Zusammen mit den hervorragenden Mitarbeitenden an unseren verschiedenen Standorten werden wir uns gut aufstellen und entsprechend positionieren können.», so Dr. Ole Wiesinger. Markus Rüdüsüli ergänzt: «Alle Verwaltungsratsmitglieder bringen einen idealen Mix aus fachlicher Expertise in ihren jeweiligen Bereichen und sozialer Kompetenz mit und werden einen wesentlichen Beitrag zur weiteren strategischen Entwicklung von ZURZACH Care leisten.»

Im Rahmen der strukturellen Neuausrichtung von ZURZACH Care im Jahr 2023 wurde auch der Verwaltungsrat von ursprünglich 9 auf nun 6 Mitglieder reduziert. Die beiden neuen Verwaltungsräte folgen auf Dr. Urs Stoffel und Dr. Hans Groth, die sich Ende Mai 2024 aus dem Verwaltungsrat zurückgezogen haben. Der Verwaltungsrat von ZURZACH Care ist damit vollständig. Er setzt sich nebst den beiden Neuzugängen zusammen aus Dr. Isabelle Strub als Verwaltungsratspräsidentin sowie den langjährigen Verwaltungsräten Prof. Dr. med. Edouard Battegay, Dr. Carlo Conti und Raphael Nosetti.

# ZURZACH Care

**Fotos:**

Sind in der Anlage zu finden.

**Kontakt für Medienschaffende:**

Nadine Blum

Leiterin Marketing und Kommunikation

+41 56 269 79 01

[nadine.blum@zurzachcare.ch](mailto:nadine.blum@zurzachcare.ch)

**ZURZACH Care**

ZURZACH Care ist eine führende Unternehmensgruppe im Schweizer Gesundheitswesen für Rehabilitation, Schlafmedizin, Prävention und Reintegration. Mit 20 Standorten und 1'150 Mitarbeitenden bietet sie höchste medizinische und therapeutische Kompetenz. Die Gruppe verfügt über Ambulante Zentren, Rehakliniken, einen umfassenden Reintegrationsanbieter sowie Tochter- und Partnerunternehmen im Bereich Schlafmedizin und Kuren. ZURZACH Care investiert zudem in die eigene Forschung wie auch in die Entwicklung von innovativen Behandlungsmethoden und in die lückenlose medizinische Versorgungskette.